Evangelio XX **DOMINGO TO 14 agosto** de 2022. Ciclo C



QUE TU VOLUNTAD



SEA LA MÍA SEÑOR

AMBIENTACIÓN

Hoy escuchamos tu Palabra que nos mueve y que nos posiciona. Seguirte Señor es hacer cada día la opción por el Reino. La Palabra de hoy nos mueve por dentro y por fuera generando preguntas nuevas, cuestionamientos que no siempre llegamos a entender, pero la fe en ti tiene eso de fiarse plenamente, de confiar en que todo tiene sentido. Es la invitación a mirar más allá de las palabras, de las imágenes e ir al fondo de la cuestión, de llevar a la vida tus cosas Dios y meditar desde la vivencia y el encuentro con los otros.

Tener fe en ti me lleva a posicionarme en la vida, junto a la persona, hombre o mujer, anciano, adolescente, niño en la realidad de hoy, en su formas, modelos, apariencias, estilos, lenguajes y sueños.

CANTO. FUEGO - JOSÉ IBÁÑEZ

https://www.youtube.com/watch?v=dTgM7Tzfo1I

EVANGELIO – Lucas 12, 49-53

"«He venido a arrojar un fuego sobre la tierra y ¡cuánto desearía que ya estuviera encendido! Con un bautismo tengo que ser bautizado y ¡qué angustiado estoy hasta que se cumpla! «¿Creéis que estoy aquí para dar paz a la tierra? No, os lo aseguro, sino división. Porque desde ahora habrá cinco en una casa y estarán divididos; tres contra dos, y dos contra tres; estarán divididos el padre contra el hijo y el hijo contra el padre; la madre contra la hija y la hija contra la madre; la suegra contra la nuera y la nuera contra la suegra.» "

Profundizamos el Evangelio:

Para describir su misión, Jesús la compara a un fuego: «¡He venido a aportar un fuego sobre la tierra y cómo querría que estuviera ya encendido! » Rápidamente, se pudieron medir las consecuencias del anuncio de la Buena Nueva, tanto en el mundo judío como entre los paganos. A partir del fuego de Pentecostés, este anuncio es como un fuego que se extiende a toda velocidad tanto sobre la yerba seca como en el bosque: en el pueblo judío, parece destructora de edificios religiosos, en el mundo pagano, se considera como un contagio sin razón: San Pablo escribe a los Corintios y les dice: "Predicamos un Mesías crucificado, escándalo para los Judíos, locura para los paganos" (1Co 1,23).

El incendio es de tal envergadura que deja huellas indelebles: los que se dejan alumbrar por el anuncio del evangelio y los que lo rechazan se vuelven irremediablemente antagonistas, incluso si están unidos por lazos familiares.

Cuando Jesús anuncia esos desgarros, no es, para él, la expresión de un presentimiento, no: Jesús habla de experiencia. Acordémonos del episodio de la visita a Nazaret. Lucas nos dice: "Jesús, con el poder del Espíritu (el Espíritu de fuego) vuelve a Galilea" (Lc 4,14), y se sabe que una de las primeras vivitas que hizo fue al Nazaret de su juventud. Después de un momento de entusiasmo, sus amigos de infancia y sus familiares más próximos se pusieron contra él porque, hablando, les llegó a decir que su misión desbordaba ampliamente las fronteras de Israel. Así es, el fuego alumbrado por Jesús conduce a optar por la radicalidad. «¿Pensáis que he venido a traer la paz al mundo? No, no he venido a traer la paz sino la división» ... Puede

chocarnos, pero ¿Habremos olvidado que la paz no se realiza con un golpe de barita mágica? La paz reclama una conversión radical del corazón del hombre y es a esta conversión que muchos se opondrán con todas sus fuerzas. Enviado al mundo perdido para hablarle del amor y de la salvación de Dios, Jesús ha encontrado el sufrimiento y la muerte tal y como él mismo lo había anunciado. Pero su Resurrección debe darnos todo el ánimo que necesitamos: el Espíritu nos ha sido dado y nos cubre ¡A nosotros pues el propagar ese fuego!

Pistas para la oración

¿Qué dice el texto? (Lectura) ¿Qué me dice Dios con este texto? (Meditación) ¿Cómo dialogo con Dios con lo que me dice el texto? (Oración) ¿Cómo siento la presencia de Dios en mi vida? (Contemplación) ¿Cómo pongo en práctica el mensaje de la palabra de Dios en mi vida real? (Acción)

MÚSICA AMBIENTAL. LUDOVICO EINAUDI – THE MOUNTAIN https://www.youtube.com/watch?v=wTeRQ16O798&list=RDMM&index=9

_TÚ INSPIRAS MI VIDA SEGUIRTE ES OPTAR

LA FE NOS POSICIONA

Fe es fundamento de lo que se espera, garantía de lo que no se ve. Profundo y hasta difícil de entender. No tanto si lo llevamos a nuestra vida. Si creemos en alguien, nos fiamos de su talento, nos apoyamos en su capacidad, somos capaces de grandes cosas. La fe nos posiciona, nos hace tolerantes. con las diferencias. con la diversidad.

La fe nos posiciona, junto a la justicia, la dignidad, el respeto, nos hace reclamarla. nos hace estar dispuestos a lo que sea, la afrenta, el desprecio, hoy el descarte, el ser ninguneado, exponer la vida. La fe nos posiciona, del lado del que no tiene trabajo, del migrante, de la mujer, en algunos ambientes. del anciano reubicado. de los niños maltratados y abusados, de las personas vulnerables, acalladas, desprestigiadas, de los jóvenes diferentes, de los trans, de los gays... La fe nos posiciona, del lado de la vida. del lado de la verdad, del lado de los buscadores, del lado de los soñadores, del lado de los que cuidan, del lado de los que hacen la vida más amable a todos. El precio es alto, el logro lo es más. La fe en ti Señor, nos da la vida.

CANTO. SIN MIEDO - CRISTÓBAL FONES, SJ

https://www.youtube.com/watch?v=50x2H3rBM8s



